
須坂市教育委員会５月定例会 会議録 

 

１ 日 時 令和元年５月３０日（木）午後１時３０分 ～３時２５分  

 

２ 場 所 理事者控室 

 

３ 出席した委員 教育長      小林 雅彦 

         教育長職務代理者 神戸 要子 

         教育委員     丸山 浩恵 

         教育委員     土屋 保男 

         教育委員     二ノ宮邦彦 

 

４ 説明のため出席した職員 

         教育次長     関  政雄 

学校教育課長   滝澤 学 

         子ども課長    新井 修一 

         人権同和教育課長 牧  宏 

         学校給食ｾﾝﾀｰ所長 北堀 智 

         生涯学習スポーツ課長 田中 賢一 

         中央公民館長   山岸 一延 

         主任指導主事   後藤 昭彦 

         指導主事     竹前 金三 

         指導主事     宮崎 健 

         指導主事     北村 雅 

 

５ 事務局出席職員 

庶務係長     中村 健司 

庶務係主査    森井 徳一 

 

 

６ 本日の会議に付した事項 

（１）学校等の状況報告について 

 

（２）議 題 

議案第１号 須坂市放課後児童クラブ条例の一部を改正する条例 



議案第２号 須坂市放課後児童クラブ運営管理規則の一部を改正する規則 

議案第３号 須坂市児童センター設置条例の一部を改正する条例 

議案第４号 須坂市児童センター運営管理規則の一部を改正する規則 

   議案第５号 部活動指導員の任用について 

   議案第６号 県教育委員会及び市町村教育委員会相互の連絡調整について 

議案第７号 須坂市社会教育委員の委嘱について 

 

（３）協 議 

 

（４）一般行政報告 

①教育長出席行事の報告について 

②行事共催等承認の報告について 

③裁判事案について 

④情報公開制度運用状況の報告について 

⑤６月補正予算（案）について（当日配布） 

 

（５）その他 

①教育委員会行事予定について 

②須坂市教育委員会主催・共催大会等への出席について 

③その他 

 

 

小林教育長が開会を宣した。 

１ 学校などの状況報告について 

  教育長が説明を求めた。 

  後藤主任指導主事と北村指導主事が説明した。 

  教育長から、学校経営概要の数字については目を通しておいてほしいとの意見が

あった。 

 

２ 議題 

議案第１号 須坂市放課後児童クラブ条例の一部を改正する条例 

議案第２号 須坂市放課後児童クラブ運営管理規則の一部を改正する規則 

議案第３号 須坂市児童センター設置条例の一部を改正する条例 

議案第４号 須坂市児童センター運営管理規則の一部を改正する規則 

   議案第５号 部活動指導員の任用について 



   議案第６号 県教育委員会及び市町村教育委員会相互の連絡調整について 

議案第７号 須坂市社会教育委員の委嘱について 

教育長が一括して説明を求めた。 

それぞれ担当課長が内容を説明した。 

議案第 1 号から第 4 号までは指定管理者制度の導入による条例規則の改正であ

り、教育長から導入の経過について質問があった。滝澤学校教育課長が経過を説明

した。神戸職務代理者から指定管理者の予定について質問があり、滝澤課長から公

募するとの回答があった。 

他は特に意見質問が無く、原案とおり承認された。 

 

２ 協議事項 

  保育園の散歩での交通事故、スクールバス待ちの児童が襲われた事件を受けて、

教育長が地域安全パトロールについて説明を求めた。 

  滝澤学校教育課長が説明した。 

  新井子ども課長が保育園の状況を説明した。「6月中に保育園の散歩コースの確認

をする。危険場所の把握をして警察へ伝える。」 

  地域安全パトロールについて土屋委員から「学校には情報が言っているのか」と

の説明があり、わかっている学校とわかっていない学校があるとの答弁があった。 

  丸山委員から「コミュニティスクールで見守りできる人が組織を作ったらどう

か」との意見が出され、教育長から「コミュニティスクールで話題に出してもら

うことは必要だと思う。」との意見があった。 

 

３ 一般行政報告 

（１）教育長出席行事の報告について 

  小林教育長が主だった行事について説明した。 

 ・5 月９日-10 日、松本で関東地区都市教育長協議会が開催された。菅谷松本市長

の講演があり、英語教育に対する疑問を話された。ただ英語が話せるだけでなく、

外国に行ったときに自分のことを話せる中身を持たないといけないとのことだ

った。実際に行動を起こした人の言葉は重い。教育には親問題と子問題がある。

子問題はすぐに解決できるような課題。親問題は「どうして生きるのか」「生き

る目的は何か」といった答えがなかなか見つからない問題。これを一生懸命考え

られる教育が必要ではないか。 

・５月 26 日に日中友好協会定期総会があった。四平市との友好都市も 25 周年を迎

え訪中団が結成される。須坂のことが語れるように準備したい。 

 



（２）行事共催等の報告について 

 小林教育長が説明を求め、滝澤学校教育課長が説明した。 

 ・後援事業が１２件。共催事業が２件。 

 神戸職務代理者から、男女共同参画の会議でも「男女共同参画セミナー」の話があ

ったので声をかけて欲しいとの発言があった。 

 

（３）裁判事案について 

 小林教育長が説明を求め、滝澤学校教育課長が説明した。 

 

（４）個人情報保護制度運用状況の報告について 

 小林教育長が説明を求め、新井子ども課長が説明した。 

 

（５）６月補正予算（案）について 

 小林教育長が説明を求め、各課等の長が説明した。 

  

４ その他 

（１）教育委員会行事予定について 

 小林教育長が説明を求め、各課長等が説明した。 

 ・次回教育委員会は、６月 27 日午後２時から３０５会議室で開催することに決定

した。 

 

（２）主催共催大会等への出席について 

 小林教育長が説明を求め、滝澤学校教育課長が説明した。 

 

（３）その他 

 

 小林教育長が閉会を宣した。 

 


